

明倫新聞

発行：「学校を元気に！」の新聞部
石川県立野々市
明倫高等学校
野々市市下林3-309

他人と最もうまく協力できる人が最大の成功を収めることになる アンドリュー・カーネギー

仲間と勝利を目指して 一年生レクレーション開催

10月23日、当初予定していた遠足が雨により中止になり、一年生は第一体育館と第二体育館でレクリエーションを行った。レクリエーションではドッジボールと大縄跳びが実施され、17Hが総合優勝を収めた。

大縄跳び

開催された二種類のうち、大縄跳びの練習時間では、何回か跳んでみたり、縄を回す練習をしたりとクラスで様々な声かけながら練習する姿や、練習で跳び過ぎて疲れないように、生徒がお互いに気に掛ける様子も見られた。本番では、応援している生徒も跳んでいる生徒も回数を数え、どんどん多くな



ボールを振り被る女子生徒＝第二体育館

ドッジボール

ドッジボールでは、男女がお互いに応援できるような試合が組まれており、多くの声援が響く中、白熱した試合が繰り広げられた。試合では作戦を考えたり、円陣を組み士気を高めた

るにつれ、数える声も大きくなっていった。練習以上に跳んだクラスもあり、体育館には歓喜の声が上がっていた。生徒の記録の後は、生徒のリクエストにより、元々予定に無かった先生方も大縄跳びを行い大会を盛り上げた。

秋、8月の暑さがまるで嘘だったかのよう過ぎ去りやってくるこの季節は、毎年色々な移り変わりが楽しめる。気づけばオオロギの音に包まれていたり、鮮やかに色づく紅葉に目を奪われていたり

する。▼ところで皆さんは「秋の七草」というものをご存知だろうか。春の七草

移り変わる秋の中で

草というのは「萩（はぎ）」「尾花（おぼな）」「葛（くず）」「撫子（なでしこ）」「女郎花（おたけ）」のことで、春の七草のようにお粥にして食べる、というものはなく見て楽しむ（時）

この道や
行く人なしに

秋の暮れ 松尾芭蕉

メイトで絆を深める場面も見られた。最下位となったクラスは、先生チームと対



ボールを構える女子生徒↓



総合優勝は17H

戦をし、どちらのチームも笑顔で試合を楽しんだ。今回のレクリエーションで行った二つの競技の結果、17H

が総合優勝を飾った。17Hの担任である大倉香奈子先生は、「今回のレクリエーションで、男女の仲が深まって良かった。クラスの元気で活発な良いところが出せた」と笑顔で語った。

ボールを投げる山本志朗先生←



↑大縄を跳ぶ生徒＝第一体育館